



Politische Gemeinde  
Eglisau

**Alle sind herzlich eingeladen!**

## **Informations-Markt für alle Eglisauerinnen und Eglisauer**

Der Neuzuzügeranlass ist immer sehr gut besucht. Regelmässig erfahren Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger alles Wissenswerte über unseren schönen Ort. Es hat sich gezeigt, dass die Informationsbedürfnisse individuell sind – und der Anlass längst nicht nur für „Neu-Eglisauer“ interessant ist. Daher entstand im Jahr 2016 die Idee eines Informations-Marktes für alle. Gemeinde, Schule, Ortsvereine, Parteien, Organisationen etc. stellen sich an einem bunten Markt vor und geben Auskunft.

**Wir laden alle Eglisauerinnen und Eglisauer ein, am Freitag, 15. November 2019, um 18.00 Uhr am Informations-Markt in der Mehrzweckhalle Steinboden teilzunehmen. Ein feiner Apéro riche rundet das Angebot ab.**

Wir freuen uns auf spannende Gespräche!

Gemeinderat Eglisau

